

## 12がつクラスだより

2018年12月1日 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ



今年も残すところあとわずかになってきました。街中ではクリスマスの装飾も増えてきましたね。きりんぐみでも、部屋に手作りのブーツが飾られ、クリスマス会にはきっとたくさんのブーツが並び、子どもたちの喜ぶ顔が浮かんできます。

今月も体調に気を付けて、楽しい時間を皆で過ごせるようにしていきましょうね。

\* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \*

## 先月の様子

園外行事も経験して、公共の場での活動の仕方も体験でき、友だちとの輪が更に広がった子ども達の姿が見られます。朝の集まりでも、先生の話をしっかりと聞こうとしている場面も見られるようになってきました。また友だち同士で大繩とびを行っていて、何回飛べたかチャレンジもしています。一つの目標に向かって友だちと頑張る気持ちも芽生えているきりんぐみの子どもたちです。



今月のうた 赤鼻のトナカイ あわてんぼうのサンタクロース



\$\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\disp\\*\\disp\\*\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\dinp\\*\\\ding\\*\\\dinp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\disp\\*\\\din

## ★もうすぐクリスマス会★

朝の集まり時に、あかはなのトナカイを子供たちと歌っています。「まっかなおっはなの~♪」と子ども達が目をキラキラさせえて歌っている姿に子どもたちがクリスマス会を楽しみにしているのだなと改めて感じました。

今年も友だちと素敵なクリスマス会になるといいな♪

